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新学期が始まってから 2 ヶ月が過ぎました。その間に，「遠足」や「1 年生を迎える

会」があり，学級の仲間づくりを深めることができました。これからも，学習や行事に取

り組んでいきますので，保護者，地域の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

 

【第 1回長太小学校学校運営協議会を開催しました】  
 ５月２７日（金）に今年度初めての学校運営協議会を本校会議室で開催しました。 

議題は，本年度の長太小学校改革方針と年間計画について検討しました。 

 質疑では，主に次の３点について話し合いました。 

① 長太小学校児童の家庭学習の状況や習い事の割合について 

② コロナ禍における子どもたちの体力状況や今後のプール指導について 

③ 登下校中に災害が起こった場合の避難について 

話し合いの後，改革方針と年間計画を承認していただきました。 

 

 

 

 

 
 

 

 

【登下校のマスクについて】  
６月３日（金）に登校班の班長を集め，熱中症対策を交えた登下校の仕方について指導しまし

た。マスクを外してもよいこと，但し会話を避けて 1 列で登校するよう伝えました。 

今後の感染症対策（特にマスク）については，裏面をご覧ください。 

 

【生活科：観察記録をつけています】  
             低学年が生活科で野菜や花の観察を続けています。観察カー

ドに書いたりクロムブックで写真をとったりして，その都度の

記録をつけています。児童らは変化のあるところをとらえて観

察しています。実がなり，花が咲くのを楽しみにしています。 

 

【体力テストを実施しています】 

                        全学年で５月から体力テストを実施し

ています。学年によって種目数が異なり

ますが，今年度は５０ｍ走と立ち幅跳び

に力を入れています。特に，立ち幅跳び                   

は男女とも全国平均を下回っていました

ので，昨年度の学年平均より３ｃｍUP

を目指しています。 
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